



6èmes A et B : Sortie au 1er parc d'attraction du monde !

publié le 23/06/2016

Une journée au Puy du Fou

Mardi 21 juin, les élèves de 6ème A et 6ème B du collège sont allés au Puy du Fou. Sous un temps tout vendéen, ils ont pu assister aux principaux spectacles : La Renaissance du Château, l'Odyssée du Puy du Fou, le spectacle des Grandes Eaux sous la direction du célèbre Lully, Les Mousquetaires de Richelieu, ainsi que Le Secret de la Lance, Les Vikings, Le Signe du Triomphe et enfin Le Dernier Panache, nouveauté proposée cette année qui permet de suivre l'épopée d'un lieutenant de vaisseau de manière vraiment fabuleuse. Ces spectacles ont remporté un vif succès auprès de nos élèves qui ont voyagé entre Antiquité, Moyen Âge et Renaissance... et qui n'ont parfois pas manqué d'être surpris par d'impressionnants détails de mise en scène ou qui ont sursauté à l'irruption d'un chevalier en armure, ou à l'explosion d'un pétard !

La journée s'est parfaitement bien déroulée. Le rythme a été soutenu afin d'optimiser cette sortie, et les élèves se sont très bien comportés. Tout cela incitera peut-être à renouveler cette expérience !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.